

どつする私たちの町づくり

一般質問

こじが

知りたい！

聞きたい！



新田 健介 議員

語学留学支援事業の渡航先についての進捗状況・プログラム内容について

問 以前から、一般質問などでも何度も要望し、留学渡航先が現在のフィリピンのセブ島から本町の姉妹島であるハワイのカウアイ島に変更する予定であるということであったが、その後の進捗状況について問う。

また、その中でも特に、留学する者の対象年齢や、選考方法、渡航期間、プログラム内容、そして引率は誰が行うのかなどについて問う。

答 関係機関との協議や調整を

進めているところであるが、語学留学生派遣事業は、山口大学との間で締結をした「包括的連携協力に関する協定」に基づき事業として、平成27年度から和木町及び阿武町との合同で始めたという経緯があり、引き続き3町合同で実施したいと考えている。

参加対象は高校生で、人数は、3町合わせて6名以上20名以内の予定で、研修期間は2週間程度を考えており、参加者の決定方法は、書類審査等による選考のほか、申し込み者が多数の場合は、抽選により決定したいと考えている。

引率者に
ついては2
名を予定し
ている。



病院事業の現状と
今後の再編に向けて

問 9月議会では、病院事業局から今後の病院事業についての説明があり、10月には町民に対しての説明会を実施するとのことであった。

しかし、実際には10月には説明会は行われず、議会に対しては何の説明もないままであった。

12月14日と15日には、町内の4カ所で説明会が開催されたが、4カ所合計で200名程度の参加であった。

説明会の周知方法や、開催のタイミングにも不満はあるが、今回参加できなかった方のために、2回目、3回目の説明会の開催について、また、相談窓口の設置について問う。

あわせて、説明会で配布された資料は17ページあったが、なぜ、ホームページ上には3ページのみしか掲載しなかったのか、その理由も問う。

また、今回の説明会に来られなかった方々のために、即座に

説明資料と質疑応答の内容をホームページ上に掲載していただきたい。

答 住民説明会の2回目、3回目の開催については現状では考えていない。

しかし、説明会に出席出来なかった方々もいらつしやるので、ホームページ、広報等により、多くの町民の皆様にも周知できるように検討する。

また、もっと詳しく聞いてみたいこと等がある方もいらつしやると思うので、ホームページや病院事業局の各施設に相談窓口等の設置を検討し、対応してまいりたいと考えている。

ホームページ上へ説明資料の一部だけを掲載したことに関しては、直接、詳しい説明をしなければ誤解を招く可能性があると感じたため、今回の改革の趣旨のみを掲載することとした。

住民説明会で配布した資料のホームページへの全部掲載については、今期定例会の終了後に対応したい。